
 

 

 

SOME- se usa en AFIRMATIVAS y en algunas PREGUNTAS: 

 

• SOMEBODY ALGUIEN There is somebody in the  
garden. 

Hay alguien en el jardin. 

• SOMEONE ALGUIEN There is someone in the garden. 
Hay alguien en el jardin. 

 

• SOMETHING ALGO  She said something wrong. 
Dijo algo erroneo. 

  

• SOMEWHERE EN UN LUGARThey live somewhere in Spain. 
Viven en un lugar de España. 

 

 

• ANY- se usa en PREGUNTAS y NEGACIONES: 
 
 

 

• ANYBODY NADIE/ALGUIEN Is there anybody/anyone in the  

garden? 

Hay alguien en el jardin 

• ANYONE  NADIE/ALGUIEN There isn’t anybody/anyone in the  

garden. 

No hay nadie en el jardin. 

 

• ANYTHING NADA/ALGO  Are you doing anything this  
evening?      

Vas a hacer algo esta noche? 
I can’t see anything. – No puedo ver nada 

  

• ANYWHERE EN ALGUN SITIO Did you go anywhere interesting? 
Fuiste en algun sitio interesante? 

    NINGUN SITIO I’m not going anywhere. 

       No voy a ningun sitio. 
 

 

 

 

 

 



 

• NO- se usa en oraciones AFIRMATIVAS o solos: 
 
 

 

• NOBODY  NADIE  there is nobody in the garden. 
No hay nadie en el jardin. 

• NO-ONE  NADIE  there is no-one in the garden. 
No hay nadie en el jardin. 

  

• NOTHING NADA   What did you say? Nothing. 
Que dijo? Nada. 

 

• NOWHERE NINGUN SITIO There is nowhere to go. 
No hay ningun sitio donde ir. 

 

 

• SOMETHING – ANYBODY – NOWHERE ..... + ADJETIVE: 
Nothing important – nada importante. 

Did you meet anybody interesting? – conociste a alguien interesante? 

Let’s go somewhere nice – Vamos a algún sitio bonito... 
 

 

• SOMETHING – ANYBODY – NOWHERE .... + INFINITIVO CON TO: 
I want something to eat – quiero algo para comer. 

He hasn’t got anybody to talk to – no t iene a nadie con quien hablar. 

There’s nowhere to go in this town – no hay ningún lugar donde ir... 

 


